



La Comisión Permanente guardó un minuto de silencio en memoria de migrantes fallecidos en Texas



Boletín No.2084

La Comisión Permanente guardó un minuto de silencio en memoria de migrantes fallecidos en Texas

- Remiten a comisiones de la Cámara de Diputados diversos oficios de dependencias y congresos locales

En la sesión de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, las y los legisladores guardaron un minuto de silencio en memoria de las personas migrantes fallecidas en San Antonio, Texas, Estados Unidos.

La presidenta de la Mesa Directiva, senadora Olga Sánchez Cordero Dávila (Morena), dijo que es conocida la noticia del lamentable fallecimiento de un grupo de personas migrantes ocurrido recientemente en el estado de Texas, que eran transportados en el área de carga de un autotransporte, bajo un trato indigno a su condición humana.

“La Mesa Directiva de la Comisión Permanente acordó guardar un minuto de silencio en memoria de las y los fallecidos, y por ello les solicito a todas y todos ustedes ponernos de pie”, añadió.



Comunicaciones

La Mesa Directiva turnó a las comisiones de la Cámara de Diputados diversos oficios de dependencias federales y congresos locales.

Se dio cuenta de dos oficios que remite la Secretaría de Economía. Uno, respecto del informe sobre los avances en la implementación de las estrategias para el fomento industrial de cadenas productivas locales y para el fomento de la inversión directa en la Industria de Hidrocarburos 2021-2022.

Otro, da cuenta del Informe sobre los avances en la implementación de las estrategias para el fomento industrial de cadenas productivas locales y fomento de la inversión directa en la Industria Eléctrica 2021-2022. Fueron enviados a las comisiones de Economía, Comercio y Competitividad y a la de Energía.

De la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación, se recibió oficio del Colegio de Postgraduados, con el que informa sobre los resultados obtenidos en los procesos de Revisión Salarial 2022, con la organización sindical denominada Sindicato Independiente de Trabajadores del Colegio de Postgraduados, acordando un incremento directo al salario del 4.5 por ciento, retroactivo al 1 de febrero del presente año. Se canalizó a la Comisión de Hacienda y Crédito Público.

Iniciativas de Congresos locales

El Congreso de la Ciudad de México remitió proyecto de decreto por el que se reforman los artículos 41 fracción I inciso d) de la Ley Federal de Cinematografía; 9 fracción XV de la Ley Federal para Prevenir y Eliminar la Discriminación; y 6, 7 y 16 de la Ley que crea el Instituto Nacional de Bellas Artes y Literatura, en materia inclusión, no discriminación, antirracismo y diversidad. Se mandó a la Comisión de Igualdad de Género.

Del Congreso del Estado de Coahuila se conoció proyecto de decreto por el que se reforman el Código Penal Federal y la Ley General del Sistema Nacional de Seguridad Pública, sobre corrupción de personas menores de edad. Fue remitido a las comisiones unidas de Justicia y de Seguridad Ciudadana.

También se conoció oficio del Congreso de la Ciudad de México con el que exhorta al Congreso de la Unión, a efecto de que se dé cumplimiento al decreto que adiciona una fracción XXIII bis al artículo 73 de la Constitución Política, publicado el pasado 28 de mayo de 2021 en el Diario Oficial



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

30/06/2022

LEGISLATIVO

de la Federación, que mandata expedir la Ley General de Seguridad Privada. Se turnó a la Comisión de Seguridad Ciudadana.